

Schneider Electric anuncia a nueva presidente del Clúster Sur Andino



Schneider Electric anunció el nombramiento de Patricia Pimenta como la nueva presidente del Clúster Sur Andino de la compañía a partir del primero

de febrero, rol que incluye el liderazgo de las operaciones de la empresa en Chile, Perú y Bolivia.

Pimenta asume el cargo anteriormente ocupado por Mario Velázquez, fallecido a principios de diciembre. Desde la empresa resaltaron que la Ingeniera Eléctrica y Electrónica por el Instituto Superior de Engenharia de Coimbra, posee 28 años de experiencia en el sector eléctrico y una destacada trayectoria en el liderazgo de equipos y proyectos de transformación. Su formación académica incluye aún un título en Gestión de Marketing de la Universidad Católica Portuguesa. Patricia lleva 19 años en Schneider Electric. Ha pasado los últimos 4 años como VP de Home & Distribution en la Zona de Iberia, basada en España. **mch**